
智行理财网
我是如何从8000曲线提额到40000的

很多人办卡的时候由于资料没有写好，或者本身资质不好什么的下卡的额度都是不
高的。于是通过各种方法，各种技术来养卡也是无法提高额度的。

 这时你也许可以试下曲线提额度的方法。

曲线提额多适用于尝试多种方法均难以提额的卡友，刚申卡不到3个月的卡友不建
议采用曲线提额术，反而会降低银行对你的印象分。曲线提额的最大优点在于提额
快、额度高，申卡是不限制时间和频次的，日常刷卡提额一般是按照原固额10%-5
0%的幅度提，而曲线提额往往是翻倍提！

曲线提额，简单点讲：就是你已经持有该家银行信用卡，再申请另一个卡种，这就
是曲线。意思就是对已持有卡片额度不满意，通过再次申请同一家银行的第二张主
卡来达到额度提升的目的。注意，此提额方式不失为一个好的方法。

在这里有一点大家要知道，同一家银行的不同卡种，额度是共享的。下卡了你再去
注销那个旧的卡就行了。

比如那时是2016年小可因为工资卡就是工行卡的缘故申请了一张信用卡，那时候下
卡只有5000的额度。众所周知，工商银行的信用卡下卡十分困难。所以下了5000
的额度心里还算是很高兴的。

那时也一直有刷卡消费，用了半年才提额度，提到了8000。

随后小可沉下心来低成本刷星，存2000元到借记卡上，在手机银行里购买纸黄金，
每次3g，循环买卖50次，连续操作3天，成功冲到6星，接下来开始曲线申请星座
卡。

那时星座卡刚出来，下卡很容易下的。没过两天就显示批卡了。额度是4万。虽然
批卡了，但是工商银行的下卡速度是很慢的。要等了一个月才拿到卡。这次曲线提
额度额度从8000提到了40000还算是可以的。证明曲线提额还是非常有用的。
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在这里先说一点曲线提额度前也有一定的要求的。不是随便就能曲线成功的。

 1，卡片有临时额度，申请其他卡种曲线。

有的临时额度都没有的也就比较难的了。当你的卡片经常有临时额度时。这个时候
的话申请其他卡种，有可能新的卡种的额度就是你第一张卡的固定加临时。理论上
说，每家银行都可以曲线。额度会变成你第一张卡的临时加固定总和。

 2，银行放水，或者活动，逮住机会申请。

各个银行每年都有很多的活动的放水的时候。不管是四大行还是其它商业银行等，
都有不定时的放水，那个时候就是机会，这就是中介经常有炒作的曲线提额。像逮
到这种机会，自己又有卡的情况下是可以尝试申请的。能成功当然是最好的。不成
功也没有什么影响。

3，向更高等级卡种申请。

比如你之前办理的是普卡，那么你下次申请的是要金卡或者是白金卡。你之前的是
普卡，再去申请个普卡，那么你申请下来的额度很有可能是一样的。多了一个额度
共享的卡，那么就是没有这个必要了。我的那个工商银行的就是先从普卡，再申请
到金卡。所以额度才能有40000那么高。

也许曲线提额度是很多人都知道但是只要你掌握了方法。无论是曲线还是不曲线额
度都是可以养出来的。

不知道你有曲线提额过吗？欢迎讨论。

>>点此网申信用卡，额度高，下卡快
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